



平成15年
9月5日号
No.1140

●毎月5・15・25日発行

広報かもがわ

- 編集発行・鴨川市役所秘書課
広報広聴係
- 電話・0470(93)7827
- FAX・0470(93)7850
- 鴨川市横渚1450
- 郵便番号・296-8601

棚田で農業をやってみませんか。ただ今、来年春から棚田の農作業に参加するオーナーの募集が行われています。今回の募集から、大山千枚田に加え、新たに市内の南小町や川代など、それの地区の棚田のオーナーも募集します。

市内に点在する棚田は、全てあわせると、市内農地の約40%にあたります。近ごろでは高齢化や後継者不足などにより、荒れています。このよう中、大山千枚田では、平成十二年度から地元の農家が中心となつて都市住民に棚田を貸し出す

度を大山千枚田に限らず、市では、このオーナー制度を大山千枚田に限らず、市でも役立っています。市では、このオーナー制度を通じた交流が進められるなど、棚田の景観の保全にも役立っています。

市内に広げていこうと、農地の貸し借りの規制緩和を求める特区構想を国に提案、今年四月に「棚田農業特区」として認められました。

これを受け、農家の皆さんで組織する中山間地域等活性化協議会を中心に、市内の棚田地域にある集落でも、指導者の養成や作業料金の取り決めのほか、米づくりの指導方法、棚田の管理方法の検討など、オーナーの受け入れ準備が進められました。

一姉妹都市提携10周年記念一写真コンクールの作品展

▷期間

9月9日(火)
～18日(木)
(9:00a.m～5:00p.m)



▷会場

市民ギャラリー（入場は無料）

▷内容

姉妹都市提携10周年を記念し、鴨川市とマニトワック市の両市民から寄せられた写真のコンクール作品を展示。相互訪問での交流の場面や、思い出のスナップなど約100点。 ◎市国際交流協会(☎⑨5931)

市内に広がる棚田オーナー制度を生かして



市内に広げていこうと、農地の貸し借りの規制緩和を求める特区構想を国に提案、今年四月に「棚田農業特区」として認められました。

これを受け、農家の皆さんで組織する中山間地域等活性化協議会を中心に、市内の棚田地域にある集落でも、指導者の養成や作業料金の取り決めのほか、米づくりの指導方法、棚田の管理方法の検討など、オーナーの受け入れ準備が進められました。

一姉妹都市提携10周年記念一写真コンクールの作品展

▷期間

9月9日(火)
～18日(木)
(9:00a.m～5:00p.m)



▷会場

市民ギャラリー（入場は無料）

▷内容

姉妹都市提携10周年を記念し、鴨川市とマニトワック市の両市民から寄せられた写真のコンクール作品を展示。相互訪問での交流の場面や、思い出のスナップなど約100点。 ◎市国際交流協会(☎⑨5931)

一国際姉妹都市ー Welcome! Our sister city マニトワック市から市民訪問団 9月11日～16日 ホームステイやお祭り参加など



友情を育み、今年で10周年

マニトワック市市民訪問団の日程

- ▷9月11日(木) 成田着。
鴨川入り
- ▷9月12日(金) 市議会での挨拶、記念植樹、鴨小訪問、鴨川シーワールド・亀田クリニック見学、記念式典(歓迎会)
- ▷9月13日(土) 陶芸体験、鴨川合同祭の参加・見学
- ▷9月14日(日) みんなみあります
- ▷9月15日(月) 誕生寺・フラワーセンター見学、ポットラック交流会
- ▷9月16日(火) 鴨川出発
副知事表敬訪問。東京へ

両市の交流の歩み(主なもの)

- 〔平成5年〕**
11月8日 米国・マニトワック市のクロフォード市長ら11人の一行が来訪。姉妹都市提携の調印
- 〔平成6年〕**
5月18日 国際感覚豊かなまちづくりへ「市国際交流協会」が発足
6月5日 アマチュアバンド「ザ・クリッパーシティ・ストリングバンド」が訪れ、シーフェスタで演奏
10月2～9日 鴨川市民の「第1回市民友好の翼」がマニトワック市を親善訪問
※夏休み期間を利用した中・高校生の海外派遣事業でもホームステイ交流がスタート
- 〔平成7年〕**
6月16～22日 市民吹奏楽団「レイクショア・ウインド・アンサンブル」が来訪
- 〔平成8年〕**
8月23～29日 鴨川少年少女合唱団がマニトワック市を訪問。美しい歌声を通じた音楽交流
- 〔平成9年〕**
5月6～11日 マニトワック市から59人の訪問団が「お祭り広場」などに参加
10月18～25日 **〔平成10年〕**
6月17～22日 「第2回市民友好の翼」に市民56人が参加
マニトワック市の少年少女合唱団50人が来訪。コンサートや交流会
- 〔平成11年〕**
9月10～16日 マニトワック市から22人の訪問団。市内見学やお祭りの参加など市民交流
- 〔平成12年〕**
9月28日～10月5日 「第3回市民友好の翼」。市民37人が親善訪問
- 〔平成13年〕**
6月2～8日 マニトワック市のファミリーバンド「ザ・ニュースターズ」、シーフェスタへの出演や学校訪問
9月6～11日 マニトワック市から訪問団44人。お祭り参加や大山千枚田で稻刈り初体験

とじて保存しましよう